

NOTA DE PRENSA

N° 075-2022

Puno: OSIPTEL premió videos ganadores del concurso "Usuarios con poder"

- Participaron 49 videos de diferentes tambos de la región altiplánica.
- Trabajos audiovisuales en quechua, aimara y castellano reflexionaron sobre la importancia de las telecomunicaciones para el desarrollo de sus comunidades.

En ceremonia pública celebrada en la ciudad de Puno, el Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones (OSIPTEL), con el apoyo del Programa Nacional Plataformas de Acción para la Inclusión Social (PAÍS), premió los videos ganadores de la segunda edición del concurso "Usuarios con poder: contrata y gestiona tus servicios en tu idioma".

A través de sus trabajos audiovisuales, los participantes -miembros de distintos tambos de la región altiplánica-, demostraron un amplio conocimiento sobre los contratos cortos y la gestión de sus derechos en la prestación de los servicios de telefonía fija, móvil, televisión de paga e internet, además de reflexionar sobre la importancia de las telecomunicaciones para el desarrollo de sus comunidades.

En esta oportunidad participaron 49 videos en quechua, aimara y castellano, siendo los ganadores en la categoría castellano, el "Tambo Aymaña"; en la categoría quechua, el "Tambo Huacullani"; y en la categoría aimara, el "Tambo Altos Huayrapata".

El presidente ejecutivo del OSIPTEL, Rafael Muente Schwarz, encabezó la ceremonia de premiación, destacando la importancia del concurso para conocer, aprender y defender sus derechos como usuarios de los servicios de telecomunicaciones, en su propio idioma.

"Con esta iniciativa, el OSIPTEL no solo premia el talento audiovisual de los participantes, también busca empoderar a los usuarios de los servicios de telecomunicaciones brindándoles información sobre sus derechos y obligaciones, de manera ágil, precisa y, lo más importante, en sus lenguas maternas", precisó el titular del ente regulador, quien agregó que a partir de esta experiencia exitosa, se está evaluando ampliar el alcance del concurso a otras regiones donde se hablen lenguas originarias.

"Estamos comprometidos a fortalecer las lenguas originarias, así como a mantener su vigencia en donde ancestralmente se siguen hablando", finalizó.

La actividad contó con la participación del jefe de la Unidad Territorial de Puno del Programa Nacional PAIS, Yssac Leonardo Soncco Silva; la jefa de la Oficina Regional de Servicios de Puno del OSIPTEL, Eugenia Uría Lipa, entre otros funcionarios del ente regulador.

Puno, 11 de agosto de 2022

"Promovemos la competencia, empoderamos al usuario"